



Rewarding Learning

**ADVANCED SUBSIDIARY (AS)
General Certificate of Education
2016**

French

**Assessment Unit AS 2
(Section A)**

assessing

Listening

[AF121]

TUESDAY 14 JUNE, MORNING

TRANSCRIPT

GCE Recording Instructions

Indicates track break

Each piece heard once only

Read each question carefully. Listen to the recording and write your answer in the space provided.

Make sure that you have clearly understood the instructions given on the front page of the question paper before you begin the examination.

1 Ecoutez ces interviews avec trois Français sur le cinéma et indiquez la bonne réponse en cochant la bonne case.

Reporter: Michel Arnaud, vous allez souvent au cinéma?

Michel Arnaud: Mais oui, bien sûr. Ma famille et moi, nous aimons beaucoup ça. La semaine dernière, comme il pleuvait, je suis allé voir « Lucy » avec mon père. C'est un très bon film de Luc Besson, mais j'adore aussi l'actrice principale Scarlett Johansson. C'était passionnant, mais pas vraiment amusant. Même en été, c'est sympa d'aller au cinéma. On peut éviter les séances où il y a trop de monde. Je trouve ça vraiment embêtant. Et le matin, c'est moins cher! Bon. Il faut aussi réussir à se lever, et ça m'ennuie beaucoup. Ça, c'est une autre histoire. Mais normalement, c'est chouette!

Reporter: Et vous, Jocelyne Henri, vous êtes allée au cinéma récemment?

Jocelyne Henri: Bien sûr! Par exemple hier, en sortant du bureau, je suis allée au cinéma avant de dîner. Je vais souvent voir un film toute seule. Je m'arrête en rentrant du travail car c'est sur mon chemin. Plus tard, le soir, les prix sont plus élevés et aussi je suis obligée de me coucher tard. D'ailleurs, j'ai une carte spéciale qui m'offre un bon prix en fin d'après-midi. Cependant, je ne vais pas voir n'importe quoi. Je lis des critiques avant de me décider. Je ne veux pas être déçue.

Reporter: Et vous David Duperron, vous êtes allé au cinéma ces dernières semaines?

David Duperron: Dans ma famille, comme on est tous fana du grand écran, on y va régulièrement. Et beaucoup plus souvent ces dernières semaines, car on s'ennuyait à cause de la météo qui a été affreuse. On a parfois remplacé une jolie promenade en plein air par une séance de cinéma. C'est une petite consolation, surtout pour les enfants qui étaient souvent très déprimés à cause de la pluie. On a vu « Dragon 2 » et « Les vacances du Petit Nicolas » tous ensemble. Et il y a deux semaines, ma femme a voulu voir « New York Melody »... Je n'étais pas très enthousiaste, mais j'ai accepté, pour lui faire plaisir. Je me suis endormi en pleine séance. C'était nul!

2 Ecoutez ces interviews avec trois Français qui expliquent pourquoi ils préfèrent partir en vacances en juillet ou en août et répondez en français aux questions suivantes. □

Reporter: Véronique Richard, quand préférez-vous partir en vacances d'été?

Véronique Richard: D'habitude, nous partons en juillet. Mais cette année, c'est différent. Mon mari a pris ses vacances plus tard. Il veut laisser sa place à son collègue qu'il aime beaucoup. □ Ce monsieur vient d'être papa. Nous prenons trois semaines cette fois. D'habitude, on ne prenait que quinze jours. □ Mais plus on avance en âge, plus on apprécie les longues vacances. Surtout que nous allons à côté de Nice, dans un appartement qu'on vient de rénover. □

Reporter: Et vous, Xavier Lelièvre, quand partez-vous?

Xavier Lelièvre: Toujours en août. Je n'aime pas partir en juillet parce que cela veut dire que nous devons revenir travailler en août et je vois mes collègues partir à leur tour. Je trouve ça très difficile. □ Alors, je prends mes vacances pendant tout le mois d'août, comme tout le monde. □ Je vais comme d'habitude en Corse voir mes copains, en vacances eux aussi à cette période. Je profite du beau temps et de la bonne ambiance. C'est merveilleux. □

Reporter: Michel François, quel mois préférez-vous?

Michel François: Juillet. Avec ma femme, on est impatients de quitter Paris. Et avec nos deux enfants, c'est plus pratique de partir en juillet car il y a moins de monde et moins de bouchons sur les autoroutes. □ Mais avant, je travaillais dans un bureau de comptabilité qui fermait en août. J'étais donc obligé de prendre mes congés à ce moment-là. □ Maintenant, dans mon nouveau travail, je peux prendre mes vacances d'été quand je veux parce qu'on reste ouvert pendant toute l'année. Comme ça, on a aussi le temps de se préparer pour la rentrée scolaire en évitant la panique du dernier moment. □

© Etes-vous plutôt juilletiste ou aoûtien? By Geoffrey Priol.
Published by Le Parisien - Aujourd'hui en France, 19 July 2014.

This is the end of the recording.